

# Doscientos expertos se citan para innovar en dependencia

---

 [diariojaen.es/jaen/doscientos-expertos-se-citan-para-innovar-en-dependencia-BE1677131](http://diariojaen.es/jaen/doscientos-expertos-se-citan-para-innovar-en-dependencia-BE1677131)

## La Fundación Ageing Lab ultima el congreso de envejecimiento y dependencia

---

*REUNIÓN. Alfonso Cruz, Joan Carles March, Teresa Vega y Manuel Amezcua repasan los aspectos claves del congreso.*

### ENRIQUE ALONSO

14 jun 2016 / 12:30 H.

Más de doscientos expertos en envejecimiento, cuidado de las personas mayores y dependencia viajarán hasta Jaén para debatir el modelo actual y plantear patrones innovadores. A falta de algo más de cuatro meses para que se celebre el primer Congreso Intersectorial Envejecimiento y Dependencia “Una nueva mirada a la evidencia”, su comité organizador se ha reunido para perfilar los detalles de un encuentro que reunirá a 200 expertos del mundo. Repasarán la situación de las personas mayores, los logros y medidas planteadas en las diferentes políticas de envejecimiento, la influencia de la crisis económica mundial y su reflejo en la vida de nuestros mayores.

El presidente de la Fundación Ageing Lab —entidad que organiza el Congreso en colaboración con la Diputación Provincial de Jaén, la Consejería de Igualdad y Política Social y la Universidad de Jaén—, Alfonso Cruz, indica: “Será un encuentro en el que

se abordará el reto del envejecimiento desde cada una de sus dimensiones. Para ello contaremos con profesionales del más alto nivel”.

En el encuentro también participó el presidente del Comité Científico del Congreso, Joan Carles March, en el que se quiere profundizar en la idea de que la evidencia ayudará a construir el ámbito de la dependencia y el envejecimiento desde diversos espacios. También hizo hincapié en los bloques temático y apuntó que, hasta el 30 de agosto, está abierto el plazo para enviar las comunicaciones de quienes deseen participar con sus aportaciones científicas. El comité recogió aportaciones y opiniones de ponentes que viven fuera de España, que participaron en la toma de las decisiones a través de videoconferencias.

El foro de expertos se celebrará el 27 y 28 de octubre en Jaén. Los interesados en participar lo pueden hacer con comunicaciones y posters en el espacio para presentación de resultados y evidencias científicas y técnicas o mediante la puesta en valor de la creatividad social e iniciativas innovadoras en envejecimiento, entre otras fórmulas.

Un amplio comité organizador

El comité organizador del primer Congreso Intersectorial Envejecimiento y Dependencia está presidido por Alfonso Cruz. Lo forman Teresa Vega, María Eugenia Valdivieso Zarrías, Macarena Espinilla Estévez, Jéssica Bailén Expósito, Pedro Zaragoza Soto, Lucía González López, Guillermo López Cala, Alicia Carrillo Olla, Toñi Aguilar Fernández y Laura Picón.